

Verkehrsmeldung

07.11.2025

Die Autobahn GmbH Niederlassung Südwest führt ab dem 10.11. bis Ende des Jahres 2025 Arbeiten an den Betongleitwänden im Mittelstreifen der A8 zwischen den Anschlussstellen Karlsbad und Pforzheim-West durch. Während dieser Zeit stehen in Fahrtrichtung Karlsruhe zwei Fahrstreifen und in Fahrtrichtung Stuttgart drei Fahrstreifen zur Verfügung.

Auf einer Länge von rund drei Kilometern werden verschobene Elemente im Mittelstreifen neu ausgerichtet und beschädigte Teile ersetzt. Ziel der Maßnahme ist es, die Verkehrssicherheit aufrechtzuerhalten.